

Rund 350 Teilnehmende bei der Friedensdemonstration in Northeim

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 08. März 2022 um 07:16 Uhr

Bürgermeister hält Ansprache vor der "Alten Wache"

Rund 350 Teilnehmende bei der Friedensdemonstration in Northeim

Dienstag 8. März 2022 - Northeim (wbn). Friedensdemonstration in Northeim gegen Putins Überfall auf die Ukraine.

Am Montagabend sind rund 350 Personen dem Aufruf mehrerer Organisationen zur Friedensdemonstration vor der "Alten Wache" in der Northeimer Innenstadt gefolgt.

Fortsetzung von Seite 1

Während des störungsfreien Verlaufs hielt unter anderem Simon Hartmann, Bürgermeister der Stadt Northeim, eine Rede.

Zudem wurden ein Gebet in Deutsch, Ukrainisch und Russisch vorgetragen, Musik gespielt und zum Ende der Versammlung Kerzen am Versammlungsplatz aufgestellt.